

# *Richer Pérez remporte la mi-marathon de San Pedro Sula, au Honduras*

---



La Havane, 19 juin, (RHC).- Le coureur de fond cubain, Richer Pérez, a remporté ce dimanche la mi-marathon de San Pedro Sula, au Honduras, organisée par le quotidien Diario de La Prensa.

Champion centraméricain et panaméricain de la course de fond, le Cubain en a fini avec l'hégémonie des coureurs africains dans la mi-marathon la plus importante du Honduras.

Richer Pérez a arrêté les chronomètres à 1 heure, 17 minutes et 57 secondes, un temps très discret. Mais il faut dire que le peloton de l'avant-garde dans lequel courait Richer Pérez a perdu la route et couru 4 kilomètres supplémentaires.

Chez les dames, c'est l'Éthiopienne Sherwarge Amare qui a remporté la course.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/133125-richer-perez-remporte-la-mi-marathon-de-san-pedro-sula-au-honduras>



**Radio Habana Cuba**